

Schiedsrichter des Jahres 2012

Laudatio der 11. FVRZ-Gala:

Heinz Hunziker,

Schiedsrichter für den FC Hinwil ist 49 jährig.

Als 30jähriger entschloss sich Heinz auch wegen fehlender Schiedsrichter den Schiedsrichterkurs zu absolvieren. Seitdem führte seine Erfolgskurve Stufe um Stufe hinauf bis zur 2. Liga, welche er im Jahre 2000 erreichte. Seit 1997 ist Heinz auch 2. Liga-Assistent. Altershalber pfeift Heinz seit 2007 nun Partien der 3. Liga. Er liess es sich aber nicht nehmen, im gleichen Jahr die Ausbildung zum Inspizienten zu machen, damit er sein Wissen den Jungen weitergeben kann. Nebenbei war Heinz auch als Trainer von C- und A-Junioren sowie 4. Liga-Mannschaften aktiv tätig. Der Umgang mit verschiedenen Menschen und die Freude am Fussball waren für ihn immer wieder Antreiber genug, das Amt als Schiedsrichter auszuüben.

Privat ist Heinz seit 1993 verheiratet und hat 2 Kinder (Zwillinge). Sport allgemein und seine Lieblingsvereine Basel und Barcelona gehören genauso zu seinen weiteren Hobbys wie auch die Leidenschaft für das Kochen sowie das Reisen in ferne Länder, wo er seine Lieblingsgerichte der asiatischen Küche geniessen kann.

Die Abteilung Schiedsrichter FVRZ und die SSV Region Zürich dankt Heinz Hunziker für seine ausserordentlichen Leistungen und schlagen ihn aus diesem Grunde zum Schiedsrichter des Jahres vor.

Mit grosser Freude verleihen wir deshalb Heinz Hunziker den Titel:

Schiedsrichter des Jahres 2012

Wir gratulieren herzlich.

Schlieren, 14. Dezember 2012

FUSSBALLVERBAND REGION ZÜRICH

Patrick Meier
Geschäftsführer

Reinhard Zweifel
Präsident

